

München, den 23. Juni 2020

## Grünpfeil für Radfahrer an der Sternstraße, Ecke Maximilianstraße

## Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Verwaltung prüft nach Einführung der notwendigen Verwaltungsvorschriften (VwV-StVO) den Einsatz eines Grünpfeils für rechtsabbiegende Radfahrer (Zeichen 721, "rechts abbiegen für Radfahrer frei") an der Ampelanlage Sternstraße, Ecke Maximilianstraße (nördliche Seite) und setzt dies bei positivem Prüfergebnis um.

## Begründung:

Mit Inkrafttreten der StVO-Novelle am 28. April 2020 hat der Gesetzgeber die Möglichkeit eines Grünpfeils für Radfahrer eingeführt. Dieser ist nach Einführung der zugehörigen Verwaltungsvorschriften (VwV-StVO, erwartet für Q3 2020) anordenbar. An der genannten Stelle ist ein Grünpfeil für Radfahrer, die aus dem Lehel kommen und stadteinwärts wollen, sinnvoll. Für rechtsabbiegende Radfahrer steht der Radfahrsteifen auf der Maximilianstraße zur Verfügung, wodurch eine Gefährdung des freigegebenen Kfz-Verkehrs minimiert ist. Zudem besteht auf der Maximilianstraße unmittelbar nach der Kreuzung eine weitere Ampelanlage (Beginn Tram-Haltestelle Maxmonument, stadteinwärts), die durch die entgegengesetzte Ampeltaktung abbiegende Radfahrer erneut stoppt. Ein Grünpfeil für Radfahrer würde hier den Verkehrsfluss deutlich erhöhen.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 1 Altstadt-Lehel

Stefan Blum Elke Fett Dr. Karin Schnebel Bernhard Wittek